
 

 

Câmara  Municipal  de  São  Paulo 
 

   
DISCURSO PROFERIDO PELO VEREADOR NATALINI NA  

138ª SESSÃO ORDINARIA, REALIZADA EM 05/05/10 – PEQUENO EXPEDIENTE 
 
 

O SR. NATALINI (PSDB) – Sr. Presidente, Sras. e Srs. Vereadores, 

telespectadores da TV Câmara São Paulo, anteontem participei, na parte 

da manhã, de uma ação da Prefeitura de São Paulo que julgo da maior 

importância para a qualidade de vida no Município de São Paulo. O Sr. 

Prefeito Gilberto Kassab estava acompanhado dos Srs. Secretários Edson 

Ortega e Eduardo Jorge; do Subprefeito de Capela do Socorro, Sr. Valdir 

Ferreira; e dos Srs. Vereadores Natalini, que vos fala, Goulart e Milton 

Leite. 

O Sr. Prefeito Gilberto Kassab participou de uma ação para a 

demolição de um prédio particular de grande proporção, de grande 

tamanho, nas margens da Represa Guarapiranga, na Avenida Robert Kennedy, 

altura do número 3.500, aproximadamente. Aquele prédio está sendo 

demolido pela Prefeitura de São Paulo para que a Represa de Guarapiranga 

se coloque em contato direto, visual e físico, com a avenida, com a 

calçada e com a população. Foi feito simbolicamente pelo Sr. Prefeito a 

derrubada de um pedaço dos muros, mas as máquinas já estavam lá para 

fazer a demolição de todo o imóvel. Isso é muito importante para a 

Cidade de São Paulo. 

Lá conversamos com o Sr. Prefeito, com os Srs. Secretários e com 

o Sr. Subprefeito e ficamos sabendo que o prédio ao lado tem uma liminar 

suspendendo a demolição. Trata-se de um prédio muito grande, que será 

também demolido, pois a Prefeitura está providenciando a derrubada de 

tal liminar. Participei das conversações em que o Sr. Prefeito e os Srs. 

Secretários já combinavam a desapropriação de 43 imóveis, ao redor da 

represa, que serão também demolidos. 
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Ou seja, praticamente toda a orla da Represa de Guarapiranga que 

faz divisa com a Av. Robert Kennedy será uma grande área ajardinada. Com 

a retirada dos imóveis que hoje fecham a visão da avenida para a 

represa, a população terá acesso à mesma.  

A Represa de Guarapiranga sofre uma série de intervenções muito 

importantes para a sua preservação e manutenção das áreas de: manancial, 

área verde, de lazer. A população de São Paulo poderá ampliar cada vez 

mais a participação naquela região. 

Então, estive presente lá e acompanho muito as questões 

ambientais de São Paulo. É da maior relevância a continuação dessas 

demolições. Algumas pessoas, há um ano e meio, quando começou o Projeto 

de Defesa das Águas diziam que seriam impedidas construções e demolidas 

somente casas de pobres.  

Mas, estivemos lá e garanto a todos os ouvintes e aos Srs. 

Vereadores que aquele imóvel demolido tinha quase cem metros de frente. 

A área construída, no caso, era um motel. Está sendo demolido e a área 

será restituída para o bem estar da população, preservação do manancial 

de água e aumento de áreas verdes em São Paulo para a comunidade 

paulistana interagir com a represa. 

Essa demolição, as outras que ocorrerão e a prevenção para que 

não haja novas edificações naquela área é fundamental para continuarmos 

devolvendo a São Paulo uma região tão importante do ponto de vista 

climático, de fornecimento de água, de lazer. Que o projeto e essas 

ações continuem! 

Portanto, parabenizo o Sr. Prefeito e sua equipe: os Srs. 

Secretários Edsom Ortega e Eduardo Jorge; o Subprefeito Valdir Ferreira 

e outros Subprefeitos envolvidos, Beto Mendes, que pertence ao outro 
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lado da Represa de Guarapiranga, região do M’Boi Mirim pelas ações de 

preservação ambiental no Município de São Paulo. 

Muito obrigado, Sr. Presidente, pela tolerância regimental de 

V.Exa. 


